

好きです! 南関三小

学校教育目標

「やさしく・しっかり考え・たくましい
『南関三小っ子』の育成」
《育てたい力》
協力する力 考える力 やり抜く力

前期前半が終わりました ～充実した夏休みを～ 南関三小っ子大変頑張っています

7月18日で夏休み前の授業が終わります。子供たちは4月から7月の振り返りをしました。振り返りの一部を紹介します。

- さきどりあいさつを頑張りました。
- 自分から進んで気持ちのよいあいさつができた。(相手より、いつでも、先に、続けて)
- 算数で手を挙げる回数が増えました。
- 算数でいろんな計算を早くできるようになってよかったです。
- 算数の授業で最後まであきらめずに問題を解いて、算数が分かるようになってきてよかったです。
- 授業で考えて分かったことを、友達に伝わるか考えて(相手意識を持って)発表した。
- どこの掃除場所でも、みんなで手分けをしたり、協力したりして、すみずみまで掃除をすることができた。
- 委員会の委員長として、みんなをまとめるなど、協力しながら活動に取り組みました。
- 係や委員会で自ら進んでみんなと協力して、課題を乗り越え、活動することができた。
- 水泳の授業でB&Gプールを使い、あきらめずに泳ぐことを頑張りました。
- 係の仕事でトイレのスリッパを並べることを頑張りました。
- 朝顔を育てるのを頑張りました。

タブレット端末の持ち帰り

南関町では、持続可能な社会を担う子供たちの育成を目指して、家庭での学習にタブレット端末を積極的に活用しています。この取組は、家庭学習の充実を図るだけでなく、今後オンラインでの連絡や情報共有の利便性を更に高めることも考えています。

各学級では、タブレット端末の安全かつ有効な使用方法について指導を行っています。また、4月にはご家庭向けの使用ガイドラインを記載したプリントを配付しています。

タブレット端末を活用する際には、設定された

ルールを守りながら、有効的にご使用いただくことで、子供たちの学びの幅を広げることができます。ご家庭でのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いします。

新聞投稿の取組

南関三小では新聞投稿を積極的に行っています。3年生の社会科の学習で地域のスーパーで「ビッグオーク」に見学に行き、様々な努力や工夫をされていることについて投稿しました。スーパー内の野菜屋さん、お肉屋さん、魚屋さんで学んだことについて、3年生の上野晃平さん「町のスーパー 工夫いっぱい【R7.7.6日付け熊日】が掲載されました。

南関第三小学校では、国語科の授業を始め教科横断的な学び及び週末作文の取組を充実させ、子供たちの表現力を高めています。

生活のリズムを大切に

南関町では、「南関町の子どもたちの『育ちのものさし』」に基づき、家庭での学習意欲の向上と習慣の確立を目指し、生活リズムを整える重要性を伝えています。夏休みには以下の3つのポイントを中心、家庭での取組をお願いします。

- ①食事: バランスの取れた食事は、子供の体と心の健康を支える基盤です。特に朝食は、脳を活性化させる重要な役割を果たします。家族で食事の時間を共有し、規則正しい食習慣を定着することで、子供たちの生活リズムの安定を図る。
- ②運動: 適度な運動は、身体の健康維持だけでなく、心のリフレッシュにもつながります。日常的に外遊びやスポーツ活動を促し、家庭で楽しみながら運動する時間を確保することが、健全な生活リズムの定着に役立ちます。
- ③睡眠: 十分な睡眠は、成長期の子供にとって欠かせない要素です。特に、就寝直前のスマートフォンやタブレット使用を控えることで、睡眠の質を向上させることが可能です。決まった時間に寝る習慣は心身の回復を促進します。

家庭での取組は、子供たちの健やかな成長の鍵を握っています。夏休み期間中により良い生活リズムの形成に向けてご協力お願いします。

